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牧場経営者の独自の方法による堆肥化とその活用
の推進策はあるか。

市内北部地域の自然
環境保全対策、朝霧地
区の畜産業及び北部地
域の農林水産業を軸に
した産業の発展につい
て

富士山西麓の自然環境保全を軸に、産業都市委員会では
「ふじのみやの一次産業イノベーションについて」を政策課
題として設定した。自然環境を守りながら、ふじのみやの一
次産業を発展させ、農林水産業に従事したい願望を持つ若者
を増やし、富士山の麓で自然や野生動物と共生できる、魅力
溢れるゼロカーボンシティを目指す過程について伺う。
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　畜産業の振興策について。

　発展を支援する方向性について。

　家畜、草原、防風林及び富士山等の風景に溶け込
んだ観光牧場を作り出す経営支援策は考えられる
か。

　生き物と触れ合い、命の大切さを学ぶ体験牧場の
ための支援策は考えられないか。

牛乳生産量と上質な肉の生産を挙げる牧場経営の
ための支援策は考えられないか。

６次産業と福祉事業を組み合わせた共同経営方式
を取り入れることはできないか。

後継者を育成する教育施設をどのように整備してい
くのか。

　家畜ふん尿の処理対策について。

　共同経営で堆肥化を推進させる方策はないのか。

個人の企業経営で堆肥化を推進させる方策はない
のか。

木質バイオマス発電や家畜ふん尿バイオマス発電
の施設との併用による堆肥化を推進させる方策は考
えているのか。

林業と連携して、スギやヒノキの家畜舎敷き材
(おが粉)を牧場に提供することについてどう考える
か。

　家畜堆肥の使用による野菜特産物の開発と生産を推進
すべきと考えるがどうか。


